



en bref

Les tonneliers organisent une journée portes ouvertes. Les producteurs de vin ne sont pas les seuls à faire face à un manque de main-d'œuvre car, tous les ans, seule une quarantaine de jeunes diplômés sortent des trois écoles habilitées à dispenser la formation de CAP en tonnellerie. « Pour répondre au besoin de la tonnellerie française, il en faudrait le double », a indiqué Alice Dekker, du service de presse de la Fédération des tonneliers de France. Pour faire naître des vocations, la fédération invite ses membres à participer à une grande journée portes ouvertes le 18 mars prochain. « Cette journée s'adresse à tous les demandeurs d'emplois et personnes en reconversion, ainsi qu'à tous les jeunes qui s'interrogent sur leur orientation, qu'ils soient déjà amoureux du bois et du vin ou qu'ils aspirent à le devenir », a déclaré l'organisation. Les tonnelleres participant à l'opération sont indiquées sur le site internet de la Fédération des tonneliers de France. La fédération recommande aux personnes intéressées de prendre dès à présent rendez-vous avec les tonneliers.

